

Antrag Nr. 08-F-01-0001

SPD

Betreff:

Zukunft der Martin-Niemöller-Schule
-Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 14.01.2008-

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- über die Ursache(n), die entstandenen Schäden sowie die aktuellen Konsequenzen des Brands für die Arbeit (an) der Martin-Niemöller-Schule zu berichten;
- nach Abschluss der derzeitigen Gebäudebegutachtung dem Ausschuss darzulegen, wie er mit Blick auf die Schulentwicklungsplanung für Wiesbaden und den Beschluss der MNS-Gesamtkonferenz zur Umwandlung in ein „Voll-Gymnasium“ die Zukunft dieser Schule und die daraus resultierenden baulichen Maßnahmen einschätzt.

Wiesbaden, 15.01.2008

F.d.R.

Marc Paffenholz
Fraktionsgeschäftsführer